

GREENPHARMA

Greenpharma est une société française, créée en 2000, active dans la chimie des sciences de la vie. Nous sommes fournisseur de solutions R&D et proposons des produits et services sur-mesure. Notre cœur de métier porte sur des substances naturelles et nous nous appuyons sur une plateforme technique multidisciplinaire permettant d'accélérer la découverte de molécules actives et d'ingrédients actifs pour l'industrie pharmaceutique, cosmétique et agrochimique. Notre équipe pluridisciplinaire réunit la biochimie, la chimie organique et analytique, la phytochimie, la chimoinformatique, des procédés pilotes industriels et la formulation.

PRODUITS

Nous avons un portefeuille d'ingrédients actifs dermo/cosmétiques anti-âge, anti-stress, antibactériens et contre des problèmes de peau (acnée, atopie) : OCAE, CENTELLANE, DUMAFLOLINE, POPPYDERM, HINOLINE, PRIMADULCINE, ATOPHYLLINE. La majorité de nos produits est labellisée COSMOS.

SERVICES

Nous proposons des services de recherche et développement sous contrat. Ces travaux peuvent être ponctuels en mettant à disposition une partie spécifique de notre plateforme de R&D interne ou bien nous proposons d'accompagner nos clients au travers de projets globaux de R&D depuis un concept, en passant par la phase R&D et la fourniture d'un ingrédient.



Certification
Cosmos



Prix
EcoVadis: médaille d'argent



Investissement
Rachat de l'activité Prestwick Chemical

“ Greenpharma :
de la Nature aux produits ”



Site
surface area
700
m²

Since
2000

1500
2000
K€
turnover



3 allée du Titane - 45100 ORLÉANS
>> FRANCE <<
Tél. : +33 2 38 25 99 80
info@greenpharma.com



www.greenpharma.com

Greenpharma is a French company, founded in 2000, working in the chemistry of life sciences. We supply R&D solutions and offer tailor-made products and services. Our core business focuses on natural substances and we are backed up by a multidisciplinary technical platform to accelerate the discovery of active molecules and active ingredients for the pharmaceutical, cosmetic and agrochemical industries. Our multidisciplinary team brings together biochemistry, organic and analytical chemistry, phytochemistry, cheminformatics, industrial pilot processes and formulation.

PRODUCTS

We have a portfolio of dermo/cosmetic active ingredients with anti-ageing, anti-stress, antibacterial properties and to tackle skin problems (acne, atopy): OCAE, CENTELLANE, DUMAFLOLINE, POPPYDERM, HINOLINE, PRIMADULCINE, ATOPHYLLINE. Most of our products are COSMOS-certified.

“ Greenpharma: from Nature to products ”



SERVICES

We offer research and development services under contract. This work can be ad hoc by making available a specific part of our internal R&D platform or we can support our customers through general R&D projects working from a concept to the R&D phase and the supply of an ingredient.



Certification
Cosmos



Awards
Ecovadis: silver medal



Investment
Purchase of the Prestwick Chemical activity

GÉRANT / MANAGER

Philippe BERNARD
philippe.bernard@greenpharma.com

RESPONSABLE CHÉMOINFORMATIQUE CHEMINFORMATICS MANAGER

Quoc Tuan DO
quoctuan.do@greenpharma.com

RESPONSABLE LABORATOIRE LABORATORY MANAGER

Franck HIMBERT
franck.himbert@greenpharma.com